
 発行　会報・ＩＴ委員会

・　　委員長　田中欣一　

・副委員長　谷津茂男

・　　　委員　浅賀紀一

　　　　　　大井巳喜彦

　　　　　　　宮田 　博

　　　　　　　橘　和宏

＜広野町の子供たち４５人焼肉店「ホルモン家」へ招待しました。＞５月１４日

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．国歌斉唱「君が代」　　　　　 
 ３．ロータリーソング「我らの生業」唱和　　　　　 
 ４．「ロータリーの綱領」唱和　　　　　 
 ５．「４つのテスト」唱和　　　　　 
 ６．会長挨拶 沖　良男会長

今晩は、夏も近づく八十八夜、野にも山にも若葉が茂るあれに見える

は茶摘じゃないかと言う唱歌がありますが今年は５月２日が立春から

八十八夜と言うことで周辺の木々が青葉若葉に覆われてまいりました。

今年の４月下旬からのゴールデンウイークは天候に恵まれましてそれ

ぞれ楽しんだのではないでしょうか？

私はガーデニングと言うか畑仕事をしてだいぶ日焼けしました。

今夜から雨になると言うことですが、昨日９時半ごろたまたま散歩に

でかけたら中学の同級生に出会いました。歩きながら四方山話をして気がついたら１時近くになって

いました。

連休の初め、被災地にはボランティアがものすごく行っていましたが、後半になりますとほとんどが

帰ってしまいました。物見遊山なところがあったのかなあと思います。

今回は一輪車による瓦礫の撤去，土砂の排出など人手が足りません継続的なボランティアを必要

としています。２８日には新旧の会長幹事会があります。残り任期も二ヶ月となりました

皆様のご協力よろしくお願いいたします。

７．　第９９０回幹事報告　浜田一夫副幹事　　　
1．　三郷市内関係からの報告

➀　三郷市観光協会様より「三郷市観光協会　第２６号通常総会」開催のご案内
日時：平成２３年５月１１日（水）　午後２時～　場所：市役所７階　大会議室

➁　三郷市国際交流協会様より「三郷市国際交流協会総会」開催のご案内
日時:５月２２日（日）　受付開始:午前１０時４０分～　開会:午前１１時
会場：三郷市商工会館第１、第２、第３会議室２階

２．　ガバナー事務所からの報告
➀　第１０グループ会長幹事会開催のご案内

日時：２０１１年５月２８日（土）集合：午後６時３０分　懇親会費：一人　１０，０００円

場所：福寿家

➁　 グローバル補助金プロジェクト立案のお願い（グローバル補助金に相応しい案件がありましたら

依頼書に国名、地区名、プロジェクト名、内容、金額など記入しガバナー事務所まで提出）

➂　ニュージーランド義援金及び拉致被害者家族支援金送金のお知らせ
➃　次年度「地区補助金）１，３００ドル対象クラブの地区決定のお知らせ。

３．　他クラブ様からの報告
　　三郷ウエンズデーRC様より５月プログラムの受領
　　三郷RC様より５月プログラムの受領

４．　我がクラブからの報告
➀　５月１７日の例会会場は（ＫＴＴレンタホール）に変更です。　

５．　ふるさと街づくり推進協議会様より
「第１１回ワンデーウオーク２９８」ご案内
日時：５月２９日（日）　午前１０時　　場所：三郷公園屋根つき広場

６．　国際大会信任状提出依頼

2010～2011年度 国際ロータリー第2770地区第10グループ 例　　　会

三郷中央ロータリークラブ
５月１０日(火) 第990回

例会場 三郷市商工会館

R I会長 レイ・クリンギンスミス
雑誌月間

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏

週　　報 
SAA 片野秀臣･見付春雄

ロータリー特別月間

URL  http://www.misatochuo-rc.com/　　　　　　事務局　海老原　美智子　TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070

第990回　[会員ミニ卓話]  ２０１１年５月１０日（火）



８．　各委員会報告
加藤英泉　国際奉仕委員長
　　　　　　　　　　　　　　国際奉仕から書き損じはがき集計をしているところですが、全部で１１，１２９枚

　　　　　　　　　　　　　　集まりました。今日のお願いはパスネット、図書券、ギフト券、等占めて

１８，９００円あります。だれかに買っていただきたいと思います。

原口さん有難うございます。

原口健作　環境保全委員長
　　　　　　　　　　　　　久しぶりです。５月１４日（土）朝７時から２９８号の三郷中央花壇の草取りを行
　　　　　　　　　　　　　います。ポピーが綺麗に咲いていて、草が邪魔をしています。皆さんの参加

　よろしくお願いします。

９．　　結婚誕生祝 　おめでとうございます。

５月の結婚：牛尾克己、見付春雄、谷津茂男

５月の誕生：宮田博、浅賀恵美子，見付裕子、原口秀子

１０．　ミニ卓話 宮田博
私の誕生日は憲法が施行された日、５月３日です。私のおかげでゴールデンウイーク

が出来ました。両親は憲一と名前をつけましたが祖父が勝手に博と届け出てしまった

そうです。大学時代に放射能の封じ込めの研究をしました。ちょうど原子力船「むつ」

の時代でしたが、どうしても無理でした。放射能は永遠になくなりません。

広野町の人たちは大変です。元に戻るのは難しいと思います。

放射線の影響は主に妊婦や胎児，幼児に出ますので注意が必要です。

なぜかと言いますと遺伝子が壊されてしまうからです。

４０過ぎや我々の年代になると余り影響はありません。直接被爆すれば別ですが。
原発をやめるのはしょうがないと思います。

ミニ卓話　　　見付春雄
今晩は、ご無沙汰です。今月は家内の誕生日と結婚記念日有難うございます。

私の家内の実家の六ヶ所村は原発があるから日本で一番裕福な村です。

反対派の村長が当選したのですが、１ヶ月ほどで色々な圧力があってで自殺して

しまいました。今は賛成派の村長です。複雑な気持ちですが原発の中で六ヶ所村

は生活が成り立っています。アメリカの基地がある三沢市はすぐ隣ですが、

反対運動で基地を半分にしました。今三沢市村にも劣るは寂れた町になっています。

確かに戦争はいけませんが、実際その町で暮らして、仕事して、商売して、いる

人々にとっては基地は大事な生活の糧になっています。
何万人と言うアメリカの兵隊さんがいなくなっただけですべてに事業、商売を縮小せざるを得ない
又やめざるを得ないのが現状です。
六ヶ所村は何もない山だけの村ですが原発の施設へ行くとこれが日本なのかと思うほどの
設備があります。信号一つない５キロも６キロもまっすぐに伸びた道路、その先に原発があります。
私は六ヶ所村をそんな思いでふるさと自慢しています。

ミニ卓話　　　　山下勝矢
遅くなりましたが、今日から県議会議員の仕事が始まりました。

中央ＲＣの皆さんには大変お世話になりました。選挙戦では市と県の量と

質の違いを実感しました.本当に有難うございました。

まず、よく言われる県政調査費ですが給料とは別に５０万円支給されます。

勉強してきましたが、使い方は厳しく規制されていて、事務所費としては

半分しか出ません。人権費も半分です。残れば返金をします。

市と県の違いは役所の各部署から数人位づつ担当者がいて調整役をしています。

これからは色々な情報を皆さんに報告していきたいと思います。



９．第９９０回　ニコニコＢＯＸ発表　見付春雄　SAA
　 小計：３６，０００円　　累計：４１８，０００円
　　宮田博 ５月３日に春日部市の大凧揚げ祭りに田中欣一さんとアーサン・バドルル君をつれて行って来ました。

井橋ガバナーが作った凧も立派に上がりガバナー月信にてお知らせがあると思います。

　　田中欣一　　　　　スタジオのトイレが詰まって宮田さんに見てもらったところ，下水ますのところから木の根が入り

込んではびこって網の目状態でした。木の根の生命力にびっくりしました。

　　大井巳喜彦 片野さん、見付さんＳＡＡご苦労様です。

　　原口健作 昨日、ファーマーズより綺麗な花が届きました。有難うございました。（妻より、６５歳です）

　　加藤地次 片野さん、しばらくぶりです。元気な様子で嬉しいですね。

　　浜田一夫 各委員長にメール又は、ＦＡＸで活動計画書のフォームをお送りしますので５月２０日ぐらいまでに

　 返信くださるようにお願いいたします。

　　伊藤隆　　　　　　次年度活動計画よろしくお願いいたします。

　　沖良男 本日は新旧合同理事会お疲れ様でした。次年度活動計画作成の時期となり、与えられた会長年度も

残りわずかとなってまいりました。いま少しの協力よろしくお願いいたします。

　　山下勝矢 皆様に感謝申し上げます。連休明けの今日から、本格的に県会議員の活動が始まりました。

　　その他ニコニコ協力者　加藤英泉、片野秀臣、見付春雄

８．出席報告　　田中欣一　出席副委員長

　　例回数 　　例会日 会員数 出席数 欠席数 　免除 　　MU
　１８名 　１３名 　　５名 　１名 　0名

　　第９８９回 　１８名 　１１名 　　３名 　１名 　３名
　　第９８８回 　１８名 　１０名 　　０名 　１名 　７名

[５月１４日非難している広野町の子供たちを焼肉店（高橋公道さん経営）に招待しました。］

68.42%

4月19日

出席率

94.44%
4月26日 73.68%

　第９９０回 5月10日



焼肉を腹いっぱい食べた広野の子供たちは歌と手品のショーで楽しみ、最後に
三郷中央クリニックの高橋公一先生からお土産をいっぱいもらって帰りました。

「ホルモン家」のスタッフの皆さん，矢野操男さん、市会議員の菊名裕
さんとお母さん、高橋公道さん、高橋公一さん、そして三郷中央ＲＣの
皆さん、お疲れ様でした。そして有難うございました。
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